

NAMASTE GUMDA VOUS SOUHAITE UNE EXCELLENTE ANNEE 2019 REMPLIE DE BONHEUR, SANTE ET REUSSITE





Mot du président

Permettez-moi en préambule de vous souhaiter au nom du comité de Namasté Gumda tous nos meilleurs voeux de bonheur et prospérité pour cette nouvelle année 2019 à vous et vos proches.

Je tiens avant toutes choses à vous remercier chaleureusement pour votre soutien, que ce soit par le payement de cotisations, de dons ou la participation à nos diverses activités. Ce n'est que grâce à vous que nous pouvons réaliser nos projets et améliorer le quotidien de nombreuses familles du Népal, MERCI.

Lors de notre voyage au Népal de novembre 2018, les autorités et habitants des villages qui ont reçu notre aide nous ont demandé de transmettre à chacun d'entre vous leurs plus sincères remerciements. Ils sont conscients que ce n'est que grâce à votre aide que la réalisation de projets et l'amélioration de leurs conditions de vie est possible, et pour ça, ils vous en sont infiniment reconnaissants.

Après 4 années d'existence, nous sommes heureux de terminer cette année 2018 avec la réalisation du projet de Yuwamai Khola. Ce projet ambitieux nous a tenu en haleine pendant plus de 2 ans, mais sa réussite nous conforte dans notre volonté de continuer à nous investir pleinement dans l'association et l'aide de ces régions de l'Himalaya. Concernant les coûts, nous bouclons notre projet avec un montant de CHF 108'112.- soit un dépassement de CHF 4870.- par rapport au coût initial prévu de CHF 103'242.-. Une plu value de NPR 500'000.- nous avait été annoncé par le bureau d'ingénieur en cours de projet elle était due à l'augmentation des coûts de matériaux et de transport, le reste du dépassement et du au taux de change au moment des versements d'acomptes.

Cette année encore, plusieurs activités sont au programme de l'association, avec en point d'orgue un voyage au Népal prévu à l'automne 2019. J'espère sincèrement que nous pourrons continuer à compter sur votre soutien, car comme vous l'aurez compris, sans vous, nous ne pouvons exister.

Nous avons également lancé un projet de promotions de notre association pour cette année 2019 « Hiking for Nepal » ou randonner pour le Népal en français. Il s'agit de relier le point central de la Suisse dans le canton d'Obwald, au départ des quatre points cardinaux extrêmes du pays. Ce projet de 1000Km sera réalisé en 55 étapes réparties tout au long de l'année. Vous pouvez en voir les détails sur le dépliant ci-joint, sur les réseaux sociaux, ainsi que sur notre site internet à l'adresse https://www.namastegumda.com/hiking-for-nepal.

Je me réjouis de vous rencontrer lors de l'une ou l'autre de nos manifestations pour vous expliquer plus en détails nos réalisations et dans cette attente, je vous souhaite de bien débuter cette nouvelle année.

Avec mes salutations amicale

Alain Pipoz Président



Nos activités 2018

• 1er février. Présentation de l'association au conseil de paroisse de Terre-Sainte

Le président Alain Pipoz a été invité à présenter l'association et ses projets au conseil de paroisse de Terre-sainte. Après cette présentation très suivie par les participants, nous avons eu l'occasion de partager un repas en toute convivialité.

20 mars. Assemblée générale

Une dizaine de membres étaient présents lors de cette assemblée. L'année 2017 a été passée en revue par le président, les comptes présentés et un film retraçant le voyage de novembre 2017 a été présenté. Un apéritif a suivi cette assemblée.

10 avril. Présentation de l'association à la commission sociale de la commune de Céligny

La commune de Céligny soutient notre association depuis sa création. Comme par le passé nous avons présenté en détail nos projets et répondu aux diverses questions à la satisfaction de la commission. Cette année au vu des circonstances exceptionnelles, la commune de Céligny nous a octroyé un don de CHF 17'000.-

Nous remercions vivement les autorités communales pour leur confiance et le soutien qu'elles nous témoignent.

4 au 6 mai Montreux Moda

Lors de nos voyages au Népal nous avons eu l'occasion de faire de nombreuses photos. Nous avons été invité à exposer nos photographies lors du traditionnel festival de mode de Montreux. Ce fût une excellente occasion de faire connaître l'association et de vendre quelques photographies au bénéfice de Namasté Gumda.

• 2 juin. Marché de printemps Nyon

Nous étions cette année encore présents au marché de printemps de Nyon, une occasion de faire la promotion de l'association et de vendre nos articles en provenance du Népal

17 et 22 juin. Buvette Coupe du monde football 2018

Sur demande de la commune de Céligny, Namasté Gumda à tenu la buvette à l'occasion de la diffusion sur grand écran des 2 premiers matchs de notre équipe nationale. Lors de ces deux soirées où la météo était de notre côté, nous avons pu réaliser d'excellentes ventes au profit de l'association.



26 août. Rallye des familles de la commune de Céligny

Cette année encore nous avons organisé le repas midi du traditionnel « Rallye des familles ». Grâce à l'aide de plusieurs bénévoles, nous avons pu proposer hamburgers et crêpes normandes aux nombreux participants.

1^{er} septembre. Repas de soutien Céligny

Cette année et pour la première fois depuis la création de Namasté Gumda, notre ami Rajesh était présent lors de cette soirée, il a pu faire la connaissance de nombreux invités et répondre à leurs questions. Comme à l'accoutumer « Ma cuisine indienne » nous a concocté des plats traditionnels de l'Inde et du Népal pour régaler nos papilles.

Isadora nous aura fait rêver avec son spectacle de danse indienne, et de magnifiques prix ont agrémenté la tombola.

Bien entendu les activités de l'association ont été présentées à l'assemblée et chacun a pu constater les travaux réalisés et les projets à venir.

15 au 26 novembre. Voyage au Népal

Nous attendions avec beaucoup d'impatience le moment de nous rendre au village cette année. En effet, depuis le mois de juin notre projet de micro usine hydroélectrique est terminé et nous avions grande hâte de nous en rendre compte par nous même. Le 18 novembre nous prenions donc la piste pour Yamgaon, en compagnie de Rajesh président de Namasté Gumda Népal. Comme à chaque fois, il y a toujours des surprises lors du parcours! Cette année il s'agissait une fois de plus de la jeep qui a montré des signes de faiblesses et qui nous a obligé à marcher lors des passages de pentes trop raides, ceci de nuit et à prêt de 3000m d'altitude!

Quoi qu'il en soit après plus de 12h de route nous sommes arrivés à bon port. Nous avons eu le plaisir d'être accueillis au village de Gumda le soir de notre arrivée, par les autorités locales qui nous on fait part des remerciements de la communauté. Le lendemain, nous avons été reçus avec les honneurs au village de Gumda. Discours, danses et collations nous ont été concoctés pour nous souhaiter la bienvenue. Le jour suivant nous nous sommes rendus sur le site de l'usine pour l'inauguration à proprement parler. Après une nouvelle cérémonie, nous avons pu couper le ruban et bénir les installations selon les coutumes locales. Nous avons ensuite pu constater par nous-même la bonne réalisation des travaux sur l'ensemble du site de l'usine. Nous avions déjà été informés d'un souci lié aux dégâts occasionnés par un éboulement de terrain survenu lors de la dernière mousson. En effet, une partie du tronçon de la conduite d'alimentation a été emporté et nous avons pu constater par nous-même ces dégâts. Une réparation de fortune a été réalisée par les gens du village, mais des travaux plus conséquents devront être entrepris, nous devons encore analyser si les villageois sont à même de gérer ces réparations ou si Namasté Gumda doit intervenir. Nous vous tiendrons bien évidement informé des décisions prises.



Comme les années précédentes, nous n'arrivons pas les mains vides au village. Cette année, ce sont une centaine de vestes d'hiver destinées aux enfants et personnes âgées que nous avons livré, pour le plus grand bonheur des bénéficiaires.

Après 5 jours passés au village il était temps pour nous de reprendre la route. S'en est suivi un jour de marche pour rejoindre la piste et encore un jour de jeep pour finalement arriver à Katmandou où nous avions encore rendez-vous avec Madame l'ambassadeur de Suisse au Népal.

Lors de cet entretien fort intéressant et constructif, nous avons appris qu'un des principaux rôles de la Suisse était de soutenir le Népal dans la refonte de ses institutions afin de devenir un état fédéral, un peu sur le modèle de la Suisse. L'ambassadeur a également relevé la qualité et le bien fondé de nos actions et nous en remercie vivement.

Nous avons passé un peu plus d'une semaine au Népal et comme les autres années ce fût une expérience des plus enrichissante et motivante pour nous. Nous nous réjouissons déjà d'y retourner l'automne prochain pour un 5^{ème} voyage.





Décembre, Marché de Noël

Notre traditionnel marché de Noël s'est tenu cette année encore à notre domicile de Céligny. Trois weekend de décembre ont été consacrés à la vente de nos articles népalais. Bien que le résultat des ventes fût inférieur à 2017, il n'en demeure pas moins que ce marché de Noël remporte un vif succès. Aucun doute que l'édition 2019 soit à nouveau au calendrier.

L'association

Au 31 décembre 2018, le comité de l'association se compose de la manière suivante :

Président Alain Pipoz
Trésorière Nicole Pipoz
Secrétaire Danièle Zuercher
Membre Sandra Joaquim
Membre Rajesh Khadgi
Membre Stéphanie Aebi

Membre Zaugg Marie-Claire



A la fin de l'année Namasté Gumda comptait 85 membres soit une augmentation de 157% par rapport à 2017.

Résultat d'exploitation

Cette année 2018 fût riche en événements ce qui nous a permis de collecter au cours de l'ensemble de ces manifestations plus de 9'000.-. Les cotisations sont également en forte progression grâce aux nombreux membres qui ont rejoint Namasté Gumda au cours de l'année.

Vous le constaterez dans le tableau ci-dessous, il est fait mention d'un prêt! Nous avons été confronté au cours de l'année à un manque de liquidité afin de finaliser le projet d'usine hydroélectrique, heureusement nous avons pu compter sur le soutien de l'un de nos membres qui nous a mis à disposition la somme de 20'000.- sans intérêt, pour payer la dernière tranche des travaux. 10'000.- ont déjà été remboursés, nous devons encore nous acquitter des 10'000.- francs restants. Le délai de remboursement étant fixé au 31 décembre 2019, cette dette sera remboursée dans le courant de l'année.

Résultat d'exploitation 2018			
Passif		Actif	
	En caisse au 01.01.2018	CHF 12 618,05	
Frais administratif	1 008,00 CHF	Remboursement frais	30,28 CHF
Publicité	209,88 CHF	Publicité	32,81 CHF
Fournitures	56,65 CHF	Remboursement fournitures	10,00 CHF
		Cotisations	4 230,00 CHF
		Dons	46 805,00 CHF
Remboursemment prêt 0%	10 000,00 CHF	Avance prêt 0%	20 000,00 CHF
Projet Yuwai Khola	79 000,00 CHF		
Shop, achat fournitures	1 113,13 CHF	Shop, vente directe	1 517,00 CHF
CM Foot	1 251,80 CHF	CM Foot	2 806,00 CHF
Montreux Moda	0,00 CHF	Montreux Moda	630,00 CHF
Marché de printemps	60,00 CHF	Marché de printemps	320,00 CHF
Rallye des familles	1 019,90 CHF	Rallye des familles	1 790,50 CHF
Repas de soutien	2 695,87 CHF	Repas de soutien	6 685,50 CHF
Marché de Noël	136,00 CHF	Marché de Noël	2 063,00 CHF
Total	96 551,23 CHF	Total	86 920,09 CHF
Résultat d'exploitation 2018			
CHF. 2 986,91			

Projets 2019

Plusieurs demandes sont à l'étude au sein du comité :



- Usine hydroélectrique de Yuwamai Khola. Aménagement du lit de la rivière afin d'éviter l'obstruction du collecteur lors de la période de mousson.
- Usine hydroélectrique de Yuwamai Khola. Modification du tracé de la conduite de transport d'eau entre le collecteur principal et le bassin intermédiaire en raison de l'effondrement du terrain.
- Usine hydroélectrique de Maglung Khola à Gumda. Raccordement au réseau électrique d'un nouveau quartier d'habitation de 60 maisons
- Village de Nyak (VDC Sirdibas). Construction d'une micro usine hydroélectrique pour alimenter un village de 200 à 300 habitants.

Ces projets nécessitent encore des études de faisabilités qui sont en cours de réalisation.

Le projet le plus avancé pour lequel le comité a déjà donné un préavis favorable, est le projet de Maglung Khola, où nous avons déjà reçu l'offre de l'ingénieur pour la construction des lignes électriques aériennes et le raccordement de 60 maisons. Nous attendons encore l'autorisation des autorités locales pour valider définitivement ce projet.

Activités 2019

- 2019 Hiking for Nepal (Randonné pour le Népal)
- 26 mars Assemblée générale
- 8 juin Marché de printemps à Nyon
- 25 août Rallye des familles
- 7 septembre Repas de soutien
- Décembre Marché de Noël (Sous réserve de modifications)

Le comité de l'association remercie l'ensemble des membres et donateurs pour leur soutien, sans lequel rien ne serait possible.



Association Name

1793013781



Vous devez être le changement que vous voulez voir dans ce monde « Gandhi »